

Bericht zum 2. Kinder- und Jugendtraining im Rollstuhltennis

Am Sonntag dem 28.9.2014 fand in Schwaz das 2. Kinder- und Jugendtraining im Rollstuhltennis statt. 10 Kinder und Jugendliche, davon 1 Mädchen aus Vorarlberg, 1 Junge aus Kärnten und unsere 8 Tiroler Jugendlichen alle mit den Eltern und Geschwistern trafen sich diesmal in der Tennishalle Silberberg in Schwaz um dort wieder einen gemeinsamen Tag zu verbringen.

Um 10 Uhr gings los. Unsere Sporttherapeutin Simone Huemer hat sich wieder einige Spiele zum Kennenlernen und gemeinsamen Aufwärmen mit den Eltern einfallen lassen.

Von 12 – 14 Uhr machten wir im Restaurant Silberberg eine verdiente Mittagspause bis dann das eigentliche Training auf 2 Plätzen für die 9 Jungs (der Tiroler Sebastian war als Schnupperer dabei) und Martina losging.

Von 14-17 Uhr wurde dann in 2 Gruppen trainiert. Auf einem Platz wurde die Technik des Tennisspielens mit Trainer Peter Höck geübt und auf dem 2. Platz mussten unter Anleitung von Simone Huemer, die Therapeutin im RZ Bad Häring ist, und Eva Höck verschiedene Fahr- und Geschicklichkeitsübungen gemacht werden.

Während die Kinder trainierten ließen sich die Eltern und Geschwister von einer von uns organisierten Stadtführerin die historischen Bauwerke der schönen Silberstadt Schwaz zeigen und erklären. Begleitet wurde die Gruppe von unserer Vizepräsidentin Gisela Danzl.

Ein netter gemeinsamer Tag ging dann um 17 Uhr zu Ende.

Wir hoffen, dass wir im Jahr 2015 wieder so einen Tag organisieren können und es ein Wiedersehen mit allen geben wird.

Zum Abschluss noch ein großes DANKE an den ÖBSV, der für diesen besonderen Tag die finanziellen Kosten übernommen hat.

Das Trainerteam Peter, Simone und Eva

(geschrieben von Eva Höck)